



Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Pièces	3 Pièces
Référence	260
Prix	345 000 €

Exclusivite - a 6 km du centre ville de vaision-la-romaine, charmante villa de plain pied doté d'une magnifique jardin arboré sur 1166 m² avec piscine. Surface habitable de 55 m² environ disposant d'un espace de vie lumineux avec de grandes fenêtres donnant sur le jardin et la vue, cuisine semi-ouverte fonctionnelle et très bien équipé, 2 chambres confortables avec penderie, salle d'eau moderne, et toilette séparé. Le jardin est entièrement paysagé avec oliviers, arbustes, fleurs, zones ombragées et essences provençales, parfait pour se Détendre. La piscine est à rénover mais possède de larges ...

Exclusive - 6 km from the town center of vaision-la-romaine, charming single storey villa with a magnificent garden of 1166 m² with swimming pool. Living space of approximately 55 m² with a bright living space with large windows overlooking the garden and the view, functional and very well equipped semi-open kitchen, 2 comfortable bedrooms with wardrobe, modern bathroom, and toilet separated. The garden is fully landscaped with olive trees, shrubs, flowers, shaded areas and provençal species, perfect for relaxing. The swimming pool needs to be renovated but has wide beaches with a panoramic ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

